Presseinformation	
Datum/Uhrzeit	19.10.2019 gegen 10:30 Uhr
Einsatzart/-ort	Küchenbrand in der Gluckstr.
Notruf	Durch Hausbewohner
Lage	In einer Wohnung im 1. Obergeschoss schlugen die Rauchwarnmelder Alarm. Aus dem gekippten Badezimmerfenster drang Rauch. Die Mieter waren nicht zu Hause. Die bereits vor Ort befindlichen Polizeibeamten hatten das Mehrfamilienhaus bereits evakuiert.
Maßnahmen	Die Wohnungstür wurde zerstörungsfrei geöffnet. Ein Trupp unter Atemschutz ging in die völlig verrauchte Wohnung vor und fand in der Küche einen Topf mit angerannten Essen auf dem Herd stehen. Dieser wurde in der Spüle abgelöscht und der Herd ausgeschaltet. Die Fenster wurden zur Entrauchung geöffnet. Ein vor der Wohnung aufgestellter Elektrolüfter unterstütze die Belüftungsmaßnahmen. Ein Brandschaden entstand nicht. Die Bewohner konnten nach kurzer Zeit alle wieder in ihre Wohnungen zurückkehren. Ein Mieter aus dem 2. Obergeschoss vergaß in der Eile seinen Wohnungsschlüssel mitzunehmen und zog die Tür hinter sich zu. Auch ihm wurde im Nachgang geholfen, in dem ein Feuerwehrmann über eine Steckleiter das gekippte Küchenfenster öffnete und in die Wohnung einstieg. Er öffnete die Tür von Innen. Gerade noch rechtzeitig, da die Familie etwa 30 Minuten später zum Flughafen in den Urlaub wollte. Der Einsatz der 13 Kräfte mit drei Fahrzeugen war nach etwa 45 Minuten beendet.
Sonstiges	Weiterer Einsatz am 19.10.2019: Gegen 13:00 Uhr wurden auslaufende Betriebsstoffe aus einem PKW gemeldet, der in der Tiefgarage des Bourger Platzes stand. Vor Ort stellte sich heraus, dass lediglich Kühlflüssigkeit ausgelaufen war, da der Fahrer ein Problem mit seinem Kühler hatte. Nach etwa 30 Minuten konnte die Einsatzstelle der Polizei übergeben werden, die sich um alles Weitere kümmerten.
Einsatzleiter	Alexander Jodeleit (stellv. Zugführer Löschbezirk Süd)
Kontakt	Alexander Jodeleit (Pressewart)